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Gli erti f«:«IIa. un'llIIIotnobiIecon la lotteria del centroPace

Vince edona tutto in beneficenza
ASSISI (v.a) - Vmce una lotteria e rinuncia al
premio, donando il corrispettivo in beneficenza..
Protagonista del generose gesto è Marino Barmave
rain di Aosta, che si è aggiudicato il primo premio
della lotteria del Soniso, promossa dal Centro Pa·
ce di Assisi per raccogliere i fondi necessari alla
costruzione di una scuola d'infanzia in Uganda,
nel villaggio di Oluko, distretto di Arua, che verrà
in seguito donata alla diocesilocale. Marino Barina·
verain è un sostenitore del Centro Pace, arrivato ad

Assisi in occasione della visita del Papa insieme al
gruppo coordinato da Giuseppe Giorgetti. Proprio
il 17 giugno l'uomo ha acquistalo il biglietto della
lotteria.
A estrazione avvenuta, gli è stata annunciata la
bella notizia, cioè la vittoria del primo premio in
palio, un'automobile. Iiaostano, però, ha voluto
rinunciare al premio, donando la consistente som
ma equivalente allo stesso Centro Pace. ·Un gesto
straordinario - commenta il presidente Gianfran-

co Costa . che aiuta molto il centro Pace di Assisi
impegnato da quasi 20 anni nel sostegno di migliaia
di bambini nelle aree più povere del pianeta a cui il
mondo sta poco apoco togliendo il diritto di vivere".

Fortuna e solidarietà
Un cittadino di Aosta ha vinto un'auto
ma ha donato il corrfspettivo in denaro
per una iniziativa benefica

Intanto, il Centro prosegue nella sua attività di
sensibilitr.azione sui temi dell'infanzia abbandoDa
ta continuando la consegna del Pane dei bambini.
Gli ultimi a riceverlo sono stati la pittrice Barbara
Rosin di F'Jladelfia, animatrice del Centro Pace
negli Stati Uniti, e il professar AHredo Santi, presi·
dente dell'Associazione Europa, premiato per il
lavoro svolto insieme all 'Associazione •Sulle Stra
de" che opera per l'infanzia disagiata in Sud Ameri
ca,

Il vicesindaco Bartolini fa chiarezza e non lesina critiche

Acqua, c'è confusione
la gestione non competeal Comune

Sono stati "depolverizzati"

Polemica sui lavori
in alcuni sentieri
della montagna

ASSISI - E' ancora emergenza ac
qua nel territorio assisano. I citta
dini protestano contro l'ente gesto
re del servizio, ma anche contro
l'Amministrazione. Alla quale, pe
rò, Don compete più il servizio dal
2003. L'assessore e vicesindaco
Giorgio Bartolini vuole fare chia
reua, per questo non lesina criti
cbe alla gestione dell'ente interisti
tuzionale, l'Ato,accusandolo di te
nere in poco conto la città di San
Francesco. "Per Assisi • attacca
Bartolini . la programmazione del
2003 - 2006, ha previsto 63.000
euro: una.miseria. In aggiunta a
cib, per il riordino del sistema idri
co di Petrignano, acqua che serve
non solo per Assisi ma anche altri
Comuni, 350.000 euro, su un 10ta·
le di investimenti programmati di
~dt~.Assisi<> =0~.~''''~
sulla società: gli SODO state date il
2per cenlo delle rirorr.e. Senza l'in
vestimento di Petrignano sarebbe
stato assegnato solo lo 0,3 per cen
lo" Come se non bastasse, aggiun
ge il vicesindaco, la nuova ipotesi

Giorgio Bartollnl Fa chiarezza sull'emergenza acqua

di programmazione 2008 - 2027 il comune di Assisi -continua Bar-

I~~-.,~~;,~;=·=~
dacqua. Riwlorto, CasIelnuo9o, monte Subàsio, che potrà 51 servi-
Tordandrea che non banno acqua re anche Assisi, ma soprattutto, ve·
potabile, "perché i pozzi sono in- nendo immessa nella rete dell'Dm-
quinati o le falde si sono abbasM: bria Acque, potrà essere utilizzata
te, e quindi si ha bisogno dell'am- da tutti i Comuni dell'Ato, sono
pliamento delle condutture", "Per stati riservati solo 460.000 euro

per questi ampliamenti urgenti. E
gli interventi sono dal 20ll al
2013, dopo la programmazione
2008·2010", La situazione è gra·
ve, ma visto cbe il Comune per
legge non è più competenle in ma
teria di acqua efognature, fare pre
sente al proprio sindaco i disagi
"spesso non serve a molto, in
quanto l'unìca cosa che può fare è
far presente le esigenze del territo
rio, ma ciò non dà risoluzione al
problema della gente"; anzi, secon
do Bartolini, nella gestione di Ato
e Umbracque, "lisi intuisce che è
influente il Comune che possiede
la più alta percentuale di parteci
pazione nelle società o i Comuni
dello stesso colore che si coalizza·
no e determinano la programma
zione"
"A conti fatti • conclude· sembra
~_ che uesti EDtt abhiIno
PoCò~~ i cittadini. Per
non pensare poi alle file lunghissi
me per richiesta di dali catastali
con un ufficio aperto solo due gior·
ni su sei",

Valen1ina Antonelli

ASSISI {V.A.J- E' polemica sulla depolverizzazione di alcuni sentie·
ri della montagna assisana. La sistemazione èattuata in questi giorni
dalla Comunità Montana in zona Molinaccio, a Madonna dei Tre
Fossi, Santa Maria di Lignano e Catecuccio. ~ntisei chilometri di
strada e un mmone di euro, per rendere le strade maggiormente
percorribili. Ma, secondo qualcuno, l'aspetto ambientale è stato,
almeno in parte, trascurato, provocando un forte impatto sull'estetica
di una zona che è patrimonio mondiale. "I lavori sono partiti in
modo affrettato - commenta Giuseppe Bambini, esperto della zona -
è un provvedimento che va contro la scelta sostenuta da comuni
come Siena, che preferiscono spendere di più per mantenere le
strade bianche e favorire un turismo attento al paesaggio. Sono zone
delicate, all'interno di un Parco, quindi vanno trattate con cura,
senza contare che si. va_lIl)che in direzione contrarill al progetto di
realizzare sentieri legati alla spiritualità o percorribili a cavallo o in
bicicletta. Inoltre ci sono problemi più pressanti da risolvere, come il
ripristino dei fontanili, quasi tutti non funzionanti". Chi abita nella
zona sottolinea invece la praticità: •Abbiamo lottato tanto per ottene-
re un piccolo traguardo - replica Anna Rita CarloDi, presidente della
Pro Loco di Santa Maria di Lignano - questa strada aveva grossi
problemi di percorribilità. Perfino lo scuolabus aveva sospeso il
servizio per via delle cattive condizioni", "La strada è una via di.
collegamento important~ per chi vive in montagna - commenta dal
canto suo la presldèDte della Pro Loco di Costa di Trex Stefania
Proietti - Il' avvio che vanno valutate bene le tecniche di intervento e ;
le priorità. nproblema dei fontanili equello della frana di Totgiovan
netto, un disastro ambientale di enonni proporzioni, sono ancora
insoluti".

Lotteria
di Torchiagina:

i premiati

I tanti turisti non sempre fanno attenzione

Rifiuti di troPPO in città?
Necessario p_ù senso civico

Ancora due giorni pieni di iniziative
Grande divertimento

al parco Regina Margherita

Magia
e spettacoli

teatrali

lA notizia arriva dal consigliereMllSSimo Mantovani: ''Fir»udo ilpreliminare"

"Ex Deltafina, Coop acquista spazi"
Da". La tesi del consigliere, condivisa da tutto il
gruppo COll5iliare di Forza Italia, parte quindi
dal lavoro svoltodall'amministrazione preceden
te, che aveva individuato l'ex mattatoio come
una possibile sede per un centro commerciale
da costruire, nell'ottica di valorizzare un circuito
commerciale i cui puoti nevralgici sarebbero
stati anche il centro storico, via F'lfenze e Bastia
2. "E' stato interpellato, e già pagato, il noto
architetto Natalini" prosegue Mantovani "per re·
alizzare un progetto ad hoc per l'ex: mattatoio;
era Il che la Coop sarebbe dovuta stabilizzarsi,
Ma questa amministrazione ha arenatn tutta la
vicenda t 0JaaitelIIlre,questa bella epoco casua·
il "'JRael'lIIIlDliDi&traz aveva più
.................. ri-
diIìIt. . ' ..........

ASSISI (a.g.} - Rifiuti di troppo? "Non è responsabilità deli 'ammini
strazione e nemmeno dell'Ecocave" si fa sapere dal palazzo del
muIricipio. Anzi, l'azienda' addetta al servizio di svuotamento dei
cassonetti agisce almeno ogni tre ore durante i giorni festivi e si
dichiara a disposizione nei confronti delle segnalazioni della cittadi
nanza.
Atestimoni~ di ciò viene citato il caso che si è verificato marteàl
sera, quando "alle 20,40 della sera un operatore ecologico èapposita
mente rientrato in servizio per rimudvere dei sacchi dell'immondizia
lasciati incustoditi nel centro di Assisi".
Per quanto riguarda il surplus di rifiuti legato alla presenza dei
turisti, l'amministrazione sottolinea che "in questi giorni, in partico
lare, la città serafica risulta prima in Umbria per il flusso turistico, il
che comporta immancabili ed immaginabili disagi, legati soprattutto
ai piccoli rifiuti nei punti turistici più frequentati". Aquesto punto la
patata bollente passa al buon cuore e al senso civico di cittadini e
ospiti.

ASSISI {V.A.I- Spettacoli di ma
gia e opere teatrali che racconta
no leggende della montagna assi
sana. E' questo il mix vincente
proposto dal XXJ raduno degli
"Amici de Montagna", festa della
Pro laeo di Costa di Trex. npri
mo appuntamento è domani lO
agosto alle 21,30, quando andrà
in scena la "prima" dello spettaco
lo teatrale "fl tesoro di Ponte Mar
chetto" scritto da Marina Rosati.
10 spettacolo sarà replicato la se·
ra di Ferragosto. La trama prende
spunto da una Leggenda locale
che narra dell'esistenza di un "te
soro maledetto" in zona Ponte
Marchetto. Dalla ricerca di que
sto tesoro si dipaneranno le avven
ture di alcuni giovani, costellate
di musica, danze emomenti comi
ci. I costumi saranno presi in pre
stito dalla sartoria della Nobilissi
ma Pane de Sopra del Calendi
maggio. L'opera coinvolgerà buo
na parte dei cittadini della frazio
ne; protagonisti i gilMlIli di tutte
le età, accompagnati dagli adulti
nel ruolo di comparse. Con un
carneo d'eccezione; a ricoprire il
ruolo di podestà, risolutivo per il
lieto fine dell' intreccio, dovrebbe
infatti esserci il sindaco Claudio
Ricci, che, dopo aver vestito i pan
ni medievali durante la scorsaedi
zione del CalendimaggiO', sembra

. ci wP riprovare. Gli appassi0
natidi spetIacolo ecabmtpolDD
no assistere allo spettacolodi ma
gia <UDi&:I di '-acosa.e..i

-................. m1f6.

servizio e non un nuovo polo commerciale".
Sulla questione ora sta all'amministrazione in·
nanzitutto confermare o smentire l'indiscrezio
ne sull'atto preliminare d'acquisto espiegare ciò
che c'è dietro, Forse alcuni commercianti po
trebbero essere d'accordo in merito alla creazio
ne di un centro commerciale nell'area Giontella,
e stabilirsi all'interno del nuovo ipotetico circui
to, "ma anche allora le cose non andrebbero
comunque bene" commenta Mantovani "perché
comunque rimarrebbero sempre dei commer·
cianti scontenti e alcune zone ooinmerciali, ca
me il centro, via Firenze eBastia 2rimarrebbero
tagliate fuori" ,Il consigliere di conclude: "IBVi1o
di IIlKMl-jj'JiIIJa1.dialIltters1; se quanto fatto
fiDca_ ...... .

ASSISI (v, a.J • Ancora due giorni di grande divertimento al Pincio
Summery Garden, all'interno del parco Regina Margherita di Assisi.
Prima di dire addio alla stagione estiva, il locale all'aperta posizionato
nell'unico parco dentro le mura assisane, gestito dall'associazione cultura·
le Sasa, offrirà due serate all'insegna della musica edella gastronomia. TI
primo appuntamento, con il patrocinio dell'assessorato al 'l\rrismo, è per
la sera di San Lorenzo, domani, a partire dalle 21, e si intitola "Pincio
sotto le stelle". Oltre a gustare ottima salsicce alla brace e birra, si potrà
osservare la volta celeste alla ricerca di stelle cadenti con il sot\ofondo
della disco music suonirta da Dj Cap (06081) e Bolly dj, Il secondo
evento, sempre patrocinato dal Comune di Assisi, sarà il concerto live
delle giovani promesse locali A.A. & A.B.C., alias Andrea Annibali alla
voce e alla chitarra e Alex Batoli C. a voce e pentolaccia. L'esibizione
inizierà dopo le 22, agrande richiesta del pubblico del Pincio che ha già
potuto apprezzare i due artisti in un altro concerto. Insomma, una
stagione pronta a chiudersi in bellezza, complici le calde nottate estive
che hanno consentito di sfruttare appieno la splendida cornice del parco.

ASSISI (a.g.) - Ilcco premiati e
premi della latteria indetta dalla
pro loro di Torchiagina in occasio
ne della sagra dell'oca. C'è stato
qualche inconveniente al momen·
to dell'estrazione, tanto che molti
dei vincitori, vinti dal sonno, ban·
no ~puto di essere stati baciati dal·
ia dea bendata solo il giorno dopo.
11 motivo? "Una vendita di biglietti
al di sopra di ogni più rosea aspetta·
tiva" rispondono dalla pro loco "l'
anno scorso abbiamo staccato
10.000 numeri, quest'anno 15.000.
Ebuona parte di questi sono stati
acquistati soltanto la sera stessa
dell'estrazione. Non ci immagina
vamo un simile successo e invece
le cifre erano tali cbe non ci ma
potuti avvalere del pallottoliere per
fare l'estrazione dei numeri vincen
ti, come è stato per gli altri anni".
Allapresenzadelle autorità, imem
bri della pro loto hanno organiz2.a-
lo un rimedio di fortuna, staccando BASTIA UMBRA - La notizia è ghiotta quanto
uoa ad una le 15.000 matrici e met- indiscreta eadarla èMassimo Mantovani, censi·
tendole in uo gran bussolotto; il gliere regionale e comunale di Bastia Umbra: la
tutto nella massima correttezza e Coop avrebbe acquistato 4.500 metri all'interno
regolarità. Ecco i numeri vincenti dell'area ex Deltafina. Nessuoo dovrebbe anco-
e i premi corrispondenti, da ritira- ra esserne al corrente, commercianti compresi
re entro il 3 settembre: Il 09639, cbe lo scoprirebbero, secondo quando sostenuto
nuO\'ll F'Jat 500; 2) Oll50, computer da Mantovani, soltanto oggi. Cosa c'è a testimo-
portatile; 31 06435, forno e piano nianza dell'indiscrezione? "La mia parola" assi-
cottura candy; 4} 021ll. buono cura il consigliere d'opposizione. Eoontinnua:
week end 300 euro; 5) 09952, mac- "So che men:oledl8 in mattinata è stato firmato
chìna fotografica digitale; 6111464{ l'tlD preliminare d'acquisto", Dov'è la bomba?
mountain bib·ICfWD;·71,~Ii .~ politico.' che si.completa" prosegue
buooo"Aope""~ _, -- ... !....~lavolontàdifar
1II0Z895.m.n........-r ·~di~unoentmcom-
m;~m1S,nc.aIl:flr:llllilll. ..........M'a .
-.: ..ei37.Ji2D..... ......._i -,._......


